

GO.WEB.ID

Panglima TNI Apresiasi Prajurit TNI-Polri Maluku Atas Semangat, Niat Ibadah, Loyalitas Untuk NKRI

Suhendi - GO.WEB.ID

Dec 10, 2023 - 08:45



Panglima TNI Jenderal TNI Agus Subiyanto bersama Kapolri Jenderal Polisi Listyo Sigit Prabowo mengunjungi Kota Ambon

AMBON - Panglima TNI Jenderal TNI Agus Subiyanto bersama Kapolri Jenderal

Polisi Listyo Sigit Prabowo mengunjungi Kota Ambon, Sabtu (9/12/2023). Dalam Kunjungan tersebut disambut oleh Pangdam XVI/Pattimura Mayjen TNI Syafril, Kapolda Maluku Irjen Pol. Lotharia Latif, Danlantamal IX/Ambon Brigjen TNI (Mar) Said Latuconsina, dan Danlanud Pattimura Ambon Kolonel Pnb Tiopan Hutapea.

Setibanya di Mapolda Maluku, Panglima TNI dan Kapolri disambut dengan penuh kegembiraan oleh seluruh prajurit TNI-Polri dengan diiringi Drumband Gabungan "Gita Canka Lokananta". Selanjutnya, Panglima TNI dan Kapolri menuju gedung Presisi Polda Maluku untuk mengikuti penandatanganan peresmian gedung Presisi dan Deklarasi Pemilu Damai, oleh para tokoh agama, tokoh masyarakat di Maluku.

Kemudian, Panglima TNI dan Kapolri menuju Gedung Mapolda untuk peresmian gedung serta penulisan pesan kesan. Panglima TNI menulis, "Terima kasih dan rasa bangga saya kepada seluruh personel TNI-Polri yang bertugas di Maluku, atas semangat pengabdian, bekerja dengan niat ibadah, loyal dan tulus ikhlas demi keutuhan NKRI".

Sedangkan, Kapolri menulis, "Pengabdian sejati tidak akan pernah mengenal lelah, teruslah menjadi Bhayangkara sejati yang Presisi dalam memberikan pengayoman, pelayanan, perlindungan, menegakkan hukum bagi seluruh masyarakat".

Selanjutnya kedua petinggi tersebut meninjau Posko Pemilu dan OPS Mantap Brata Polda Maluku dan bakti sosial kesehatan di Lapangan Tahapary Polda Maluku. Panglima TNI dan Kapolri menyapa sejumlah peserta pelayanan kesehatan. Terlihat, para peserta pelayanan kesehatan merasa senang didatangi dan disapa langsung oleh Panglima TNI dan Kapolri. Dalam kesempatan yang sama juga, keduanya berkesempatan memberikan bantuan sembako sebanyak 1000 paket, bantuan kursi roda kepada anggota Polres KKT atas nama Aiptu Valentino Alfree Ramschie dan pemberian kartu kesehatan kepada Ponpes serta Panti Asuhan di Maluku.

Kemudian Panglima TNI dan Kapolri beserta rombongan bergerak menuju Desa Laha, untuk meninjau Pangkalan Udara Pattimura. Disana, Kapolri bernostalgia melihat rumah yang dulu pernah ditempati.

"Kehadiran Panglima TNI dan Kapolri di Ambon ini, juga merupakan satu kehormatan bagi prajurit TNI-Polri yang berada jauh dari Markas Pusat, sehingga keinginan prajurit TNI-Polri untuk bertatap muka bisa terwujud", ucap Pangdam XVI/Patimura disela-sela mendampingi kunjungan kedua pimpinan tersebut. (Hendi/Puspen TNI)